

Abschlussfahrten der Raupen und Käfer

Die älteren Kinder der Raupen und Käfer hatten am 14. Mai 2025 einen wunderschönen Wandertag. Mit einem gepackten Rucksack auf dem Rücken, fuhren sie in den Perleberger Tierpark. Das Füttern der Tiere war ein besonderes Erlebnis. Dieser Abschluss der Krippenzeit wird ihnen und ihren Erziehern sicher lange in Erinnerung bleiben....



...auch die jüngsten Raupen und Käfer, hatten ein besonderes Erlebnis. Am 15. Mai 2025, ging es für die Kinder in den Rosenweg zum Spielplatz. Dafür packten sie ihre Rucksäcke mit kleinen Leckereien. Im Anschluss erkundeten sie den Spielplatz.

